
dass im Jahr 2021 die Nutzung aller Grundstücke im 
Landschaftsschutzgebiet dokumentiert und bewertet wird. Die Ergebnisse sind dem Landratsamt 
Esslingen, mit der Bitte um zügige Bearbeitung und halbjährlichen Bericht, zur Verfügung zu stellen. 
Gleichzeitig soll unmittelbar nach den Corona-Einschränkungen ein Arbeitskreis, bestehend aus 
Verwaltung, Vertretern des Gemeinderats, Obst- und Gartenbauvereinen und Naturschutzverbänden 
gegründet werden, der Nutzung, Naherholung und Naturschutz in den Gebieten neu definiert. 
 
Ferner beantragen wir, dass alle potentiellen Käufer von Streuobstwiesen im Landschaftsschutzgebiet 
vor dem Kauf von der Stadtverwaltung über Gebote und Verbote schriftlich informiert werden. 


